



# BRAVO<sup>2016</sup>

MARCH 31 MARS

 **McGill**  
Research and  
International Relations

# MESSAGE ROSIE GOLDSTEIN

Vice-Principal, Research and International Relations  
Vice-principale, recherche et relations internationales

## **BRAVO 2016: A Gathering of McGill's Finest**

Welcome to Bravo 2016. This event is a rare and wonderful opportunity to come together as a community and celebrate the prizes and awards our top scholars and researchers have received in the past year. Our university's reputation for leading across many disciplines is built on the rigorous inquiry and work carried out by the individuals being recognized tonight.

Awards and prizes also tell a story of outward engagement. Many of these awards are given by organizations recognizing researchers' commitment to working on issues with urgent real-world applications. At McGill we take pride in our partnerships and social impacts, and some of the most stalwart members of those initiatives are listed in these pages.

Some of the stories behind these award winners are told in the latest Headway magazine, which is relaunching in all-digital form today. Headway's new format reflects McGill's broader strategy to emphasize sustainability both in major research projects and in daily operations. Be sure to sign up to receive the best of McGill research in your inbox every few months.

On behalf of McGill, I extend my warmest congratulations to all of our researchers honoured at Bravo 2016. As we celebrate another year of award-winning research and scholarship at McGill, I hope there will be the opportunity for interdisciplinary conversations among researchers, colleagues, families and friends.

Congratulations again, and enjoy the evening.

## **Le gala bravo 2016 : Rendez-vous de la fine fleur de l'université McGill**

Je vous souhaite la bienvenue au gala Bravo 2016, une rare et merveilleuse occasion de nous réunir en tant que communauté pour célébrer les prix et distinctions attribués à nos éminents universitaires et chercheurs au cours de la dernière année. La réputation de chef de file dont jouit notre université dans nombre de disciplines repose sur les rigoureux travaux et investigations que mènent les personnes dont le mérite est reconnu ce soir.

Les distinctions et prix témoignent aussi d'un engagement extérieur. Nombre des distinctions attribuées par des organisations soulignent l'intérêt de chercheurs à étudier des questions ayant des applications pratiques urgentes. À l'Université McGill, nous sommes fiers de nos partenariats et de leur portée sociale; d'ailleurs, certains des membres les plus motivés de ces initiatives sont mentionnés dans ces pages.

Vous pourrez lire au sujet de quelques lauréats dans le récent numéro du magazine *en tête*, relancé aujourd'hui dans un format entièrement numérique. Le nouveau format d'*en tête* illustre la grande stratégie de l'Université McGill axée sur la pérennité tant dans les grands projets de recherche que dans les activités quotidiennes. Rappelez-vous de vous inscrire pour vous tenir à jour, tous les quelques mois via votre boîte de réception, du nec plus ultra de la recherche mcgilloise.

Au nom de l'entière communauté de l'Université McGill, j'adresse mes chaleureuses félicitations à tous nos chercheurs et chercheuses honorés lors de Bravo 2016. J'espère que notre célébration d'une autre année de travaux de recherche et d'érudition primés au sein de notre université sera source de conversations interdisciplinaires entre chercheurs, collègues, familles et amis.

Acceptez à nouveau nos plus vives félicitations et profitez de la soirée.

# ORDER OF PROCEEDINGS / DÉROULEMENT

**5 PM / 17 H**

Registration and cocktail reception in the foyer / Accueil et cocktail dînatoire dans le Foyer

**5:30 PM / 17H30**

Guests are invited to participate in mini Q and As with honourees in the Atrium  
Les invités sont conviés à participer dans un mini séance de questions-réponses avec une groupe de lauréats dans l'atrium

**6:30 PM / 18H30**

**Awards Ceremony in the Salon Pierre de Coubertin**  
Cérémonie des lauréats au Salon Pierre de Coubertin

**Short video presentation on the importance of research at McGill**  
Presentation d'une courte vidéo sur l'importance de la recherche à McGill

**Master of Ceremonies / Présentatrice**  
**DR. ROSIE GOLDSTEIN**

Vice-Principal, Research and International Relations / Vice-principale, recherche et relations internationales

**Words of welcome / Mot de bienvenue**  
**HON. MICHAEL MEIGHEN, LL.D., Q.C.**  
Chancellor / Chancelier

**Keynote address by / Allocution principale par**  
**PROF. MARGARET LOCK**  
Department of Social Studies of Medicine / Département des études sociaux sur le médecine

**Closing remarks by / Remarques par**  
**PROF. SUZANNE FORTIER**  
Principal and Vice-Chancellor / Principale et vice-chancelier

**7:15 PM / 19H15**

Reception in the Salon des Saisons / Réception au Salon des Saisons

